QUADRATIN





Reitera Monreal que reforma judicial cuenta con aval ciudadano

@ 07 de septiembre de 2024 , 12:30



CIUDAD DE MÉXICO, 7 de septiembre de 2024.- El diputado Ricardo Monreal Ávila reiteró que la reforma judicial cuenta con el aval ciudadano, por lo que se encuentran tranquilos a la espera de su aprobación en el Senado de la República.

En sus redes sociales, Monreal afirmó que el Legislativo tiene la facultad de cambiar la Constitución.

«Ya la cámara de Diputados ha aprobado por mayoría de votos la reforma judicial, ahora se encuentra en el Senado y el domingo comienza la discusión, luego irá al pleno el martes, y el martes o el miércoles vendría la votación», explicó.

https://tlaxcala.quadratin.com.mx/nacional/reitera-monreal-que-reforma-judicial-cuenta-con-aval-ciudadano/